
 

 平成 28年度 第１回学校評議員会の報告 

 

平成 28 年６月 14 日（火）第１回の学校評議員会を開催しました。 

以下その概要をお知らせします。 

◎ 参加者   

学校評議員 ５名参加 

  本校職員  10 名(校長、教頭、事務長、教務主任、進路指導主事、生徒指導主事、 

生徒会係主任、１･２･３年学年主任） 

 

◎当日の日程 

第６時限に学校評議員の方に、全学年の授業を参観していただいた後、15 時 40 分か

ら 17 時 10 分まで評議員連絡会を行った。協議の時間では、各部署より下記の内容で

本年度取組の計画と趣旨説明を行い、それに対して、授業見学の感想を含め、評議員の

方からのご質問やご意見に基づき、協議を行った。 

  学校概要説明、進路指導取組説明、生活指導取組説明、生徒会取組説明 

PTA 取組説明、１・２・３学年取組説明 

 

◎主な協議内容 

 

・ 生徒が落ち着いた雰囲気で学校生活を送り、授業にも真面目に取り組んでいることへ

の評価をもらった。 

 

・ 地域連携事業について、成果が上がっているとの指摘があった。また、新たに町議会

との交流も提案された。 

 

・ 新テストにも求められる、「思考力・判断力・表現力」育成のための中高連携・高大  

接続と部活動の意義などについて助言があった。 


